

D8 Kultur



Konzentration auf das Wesentliche erreicht

Jazzorchester Vorarlberg präsentierte sich überzeugend mit Solistin Aja Eberle.

HOHENEMS. Auf Einladung des Kulturfestes „emsiana“ gastierte das Jazzorchester Vorarlberg jüngst im Löwensaal Hohenems. Die 15-köpfige Band präsentierte das Programm ihrer aktuellen CD „Introducing the Jazzorchester Vorarlberg“.



Das Jazzorchester feiert heuer das Fünffjahr-Jubiläum. FOTO: VN

Der ursprünglich aus Maine/USA stammende Komponist und Posaunist Phil Yaeger führte durch den Abend. Das Orchester spielte ohne Leader - die Cues wurden auf einzelne Musiker verteilt. Klar strukturierte, klassische Elemente waren kombiniert mit sehr modern anmutenden Kompositionen. Die abwechslungsreichen und anspruchsvollen Arrangements und die stimmlich sehr eindrucksvolle Sängerin Aja Eberle überzeugten das Publikum. Das Ergebnis war die Konzentration auf das Wesentliche: die Musik. Am Ende wurden die Zuhörer noch mit einer Rhythm & Blues-Zugabe belohnt.

! Konzertreihe in der Remise Bludenz und am Spielboden Dornbirn anlässlich 5 Jahre Jazzorchester Vorarlberg vom 9. bis 11. September: www.jov.at



End
Cell
Sch
kon
Mit